



**Bureau
d'information
et de
communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Le canton lutte contre le chancre coloré du platane

Le chancre coloré du platane est une maladie fongique qui s'attaque aux platanes. La dissémination de la maladie se fait par les spores du champignon et par une transmission directe par les outils de taille des arbres.

La maladie est présente dans le canton de Genève depuis plusieurs années. Le risque objectif d'extension étant élevé, la Conservation de la nature a émis des directives visant à contenir sa dissémination.

Il convient notamment d'interrompre la taille des platanes entre début mars et novembre.

Quand les arbres sont en feuilles, les symptômes de la maladie sont reconnaissables par les spécialistes ; les mesures adéquates peuvent ainsi être prises.

Les communes et les professionnels des arbres sont appelés à identifier les arbres atteints et à faire prendre les mesures adéquates. Une formation leur sera d'ailleurs proposée cette année.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 10 mars 2009

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

DSE, Philippe Gmür, Conservateur de la nature, 021 557 86 41 - 079 237 42 55